



■ HOY Y MAÑANA

El Derecho y las nuevas tecnologías, a debate en el II Fórum de Expertos y Jóvenes Investigadores

La Facultad de Derecho acogerá hoy y mañana el II Fórum de Expertos y Jóvenes Investigadores en Derecho y Nuevas Tecnologías en el que se abordarán temas como la cooperación judicial internacional y las nuevas tecnologías, abogacía y nuevas tecnologías, redes sociales y protección de datos y firma electrónica y peritaje informático, entre otros, que serán analizados por expertos nacionales e internacionales en estas materias tanto del ámbito jurídico como de la Policía Nacional.